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Diciamocelo: siamo orgogliosi e soddisfatti del nostro giornale on-line "Gazzetta dj", che
pubblichiamo nel sito internet www.ccpo.it del Centro di Cultura Popolare di Ostra Vetere. Dal
31 maggio 2009, quando ha preso inizio la nostra avventura informativa, sono passati appena
sette mesi. Ebbene, dopo appena sette mesi, proprio oggi abbiamo raggiunto e superato ben
mille pagine di articoli e servizi informativi inseriti in internet sotto la nostra testata giornalistica.
Questa, nella quale stiamo scrivendo ora, è addirittura la pagina 1.002. Davvero un traguardo
importante, che dimostra almeno una cosa: siamo stati costanti nel nostro lavoro. Come
sempre, d'altra parte. Non era uno sfizio, il nostro, non un fuoco di paglia. Lo dimostra anche la
versione cartacea del        nostro giornale. Come sapete, tutti i mesi editiamo anche il mensile
cartaceo di "Gazzetta dj". E questi sono i sette numeri finora usciti del nostro mensile: Gazzetta
dj maggio 2009 aveva 4 pagine, solo un assaggio, con i soli articoli dell'ultimo giorno del mese
in cui abbiamo iniziato. Gazzetta dj giugno 2009 aveva già 44 pagine. Gazzetta dj luglio 2009
era di 52 pagine. Gazzetta dj agosto 2009 ancora di più: 72 pagine. Gazzetta dj settembre 2009
cresceva ancora a 80 pagine. Gazzetta dj ottobre 2009 a 84 pagine. Con la Gazzetta dj
novembre 2009 il mensile cresceva ancora, fino a ben 104 pagine. Il numero mensile di
dicembre è ancora in fase di preparazione, ma si collocherà sulla stessa prospettiva di crescita.
Ogni mese abbiamo aumentato le pagine per dare ai nostri lettori sempre più informazione,
tanto che oggi abbiamo superato le mille pagine di quotidiano on-line: un bel successo,
diciamocelo!. Tutto questo per quanto riguarda la "quantità". Sulla "qualità", non spetta a noi
dare giudizi. I giudizi li potete dare voi nostri lettori e le statistiche: tutti voi insieme avete visitato
le nostre pagine per ben 41.917 volte, questo è quello che dicono le statistiche. Grazie è quello
che diciamo tutti noi della redazione, che finora abbiamo lavorato sodo. E' questa la migliore
soddisfazione per il nostro lavoro: essere costantemente seguiti da così tanta gente. Grazie
ancora.  
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